

## Corfo y Fundación Innova lanzan ruta sobre agronegocios para impulsar la innovación en el sector agroalimentario

Con el objetivo de fortalecer el ecosistema de innovación en la industria 4.0 y potenciar la competitividad del sector agroalimentario en la región del Maule, Corfo y Fundación Innova iniciaron el programa ruta de agronegocios que busca generar traspaso de conocimientos y metodologías de innovación a emprendedores y empresas del sector agroalimentario. Este instrumento, ejecutado por Fundación Innova con el apoyo de Corfo, está orientado a entregar herramientas prácticas y especializadas que permitan a los participantes incorporar tecnologías, procesos y modelos de negocio propios de la Industria 4.0. La meta es contribuir al desarrollo de soluciones innovadoras que agreguen valor a la cadena productiva y

mejoren la sustentabilidad y eficiencia.

“A través del instrumento Viraliza de Formación se busca responder a las necesidades del sector agroalimentario, con foco en sostenibilidad con el fin de fortalecer y potenciar los negocios de emprendedores en agro alimentos. Queremos que las capacidades que hoy se desarrollen aquí trasciendan a más empresas y territorios”, destacó Sara Ramírez, directora regional de Corfo Maule.

“En fundación Innova creemos el futuro del agro se construye con personas preparadas para desafíos que vienen. La academia “Maule Agro Futuro” es parte de nuestro compromiso con los nuevos profesionales que el sector va a necesitar hoy y mañana, en un contexto donde el

emprendimiento y la educación permanente son claves” aseguró Catalina Toro, presidenta directorio Fundación Innova.

Los beneficiarios del programa tendrán acceso a talleres, mentorías, instancias de networking y experiencias de aprendizaje colaborativo, todo enfocado en la aplicación práctica de tecnologías digitales, automatización, análisis de datos y tendencias emergentes en el mercado agroalimentario.

Ruta de agronegocios, forma parte de los esfuerzos de Corfo por promover la innovación abierta, la transferencia de conocimientos y la articulación entre empresas, emprendedores, instituciones de apoyo y centros tecnológicos, contribuyendo así al desarrollo económico regional y nacional.

